

ANNONCE ÉVÉNEMENTIELLE AU SENS DE L'ART. 53 RC**AD HOC ANNOUNCEMENT PURSUANT TO ART. 53 LR**

English below

Communiqué de Presse/ Presse release

CHANGEMENT DANS LA STRUCTURE DE L'ACTIONNARIAT D'AIREIS SA

Clarens, le 28 octobre 2024 : Airesis SA (AIRE : SIX) a été informée d'un changement dans sa structure d'actionnariat. Walter Rey, basé à Steinhausen, Suisse, détient en son nom propre un total de 2 000 000 (deux millions) d'actions d'Airesis SA, correspondant à 3,225 % des actions émises (soit 62 022 251).

Conformément à l'art. 120 ss LIMF, quiconque acquiert ou aliène des actions Airesis SA doit en informer Airesis SA et SIX Swiss Exchange si la participation atteint ou franchit, vers le haut ou vers le bas, les seuils de 3, 5, 10, 15, 20, 25, 33⅓, 50 ou 66⅔ % des droits de vote.

Annonces événementielles :

Ce communiqué de presse est disponible sur le site internet de Airesis, sous la section « Annonces événementielles au sens de l'art. 53 RC » : <https://airesis.com/fr/communiques-de-presse-et-resultats>

A propos d'Airesis

Airesis est une société d'investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX : AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d'elles. Airesis détient le coq sportif (75%) et Movement Group (91%).

Clause de non-responsabilité

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives qui sont basées sur les hypothèses et prévisions actuelles de la direction d'Airesis. Ces déclarations impliquent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient entraîner des résultats, des performances ou des réalisations réelles différemment de ceux exprimés ou implicites dans les déclarations prospectives. Airesis SA décline toute intention ou obligation de mettre à jour ou de réviser des déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autrement

CHANGE IN THE SHAREHOLDING STRUCTURE OF AIREIS SA

Clarens, October 28th 2024: Airesis SA (AIRE: SIX) was informed of a change in its shareholding structure. Walter Rey, based in Steinhausen, Switzerland, holds in his own name a total of 2,000,000 (two million) shares of Airesis SA, corresponding to 3.225% of the issued shares (totaling 62,022,251).

In accordance with Art. 120 et seq. LIMF, anyone acquiring or disposing of Airesis SA shares must inform Airesis SA and SIX Swiss Exchange if the participation reaches or crosses, upwards or downwards, the thresholds of 3, 5, 10, 15, 20, 25, 33⅓, 50, or 66⅔ % of voting rights.

Ad Hoc Announcements:

This press release is available on the Airesis website, under the section " Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR": <https://airesis.com/en/press-releases-and-results>

About Airesis

Airesis is an investment company based in Montreux, with its shares listed on the Swiss stock exchange (SIX: AIRE). It actively participates in the management of its holdings while respecting the unique nature of each. Airesis holds a 75% stake in Le Coq Sportif and a 91% stake in Movement Group.

Disclaimer

This press release contains forward-looking statements based on the current assumptions and forecasts of Airesis' management. These statements involve risks, uncertainties, and other known and unknown factors that could cause actual results, performance, or achievements to differ materially from those expressed or implied in the forward-looking statements. Airesis SA disclaims any intention or obligation to update or revise forward-looking statements, whether as a result of new information, future events, or otherwise.